

Cuba reconoce labor de médicos de la familia



La Habana, 19 may (RHC) El ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal reconoció la labor de los médicos de la familia al conmemorarse su Día Mundial, este jueves, y los calificó de guardianes de la salud y la vida.

En un mensaje en sus redes sociales Twitter y Facebook, el titular señaló que el Programa del Médico y la Enfermera de la Familia logró convertirse en esencia misma del Sistema Nacional de Salud en la mayor isla de las Antillas.

Portal señaló que la entrega de los profesionales que en él laboran, han dejado huellas profundas en cada rincón de Cuba y también en muchas partes del mundo.

El Día Mundial del Médico de Familia se celebra en todo el orbe desde 2010, por iniciativa de la Organización Mundial de Médicos de Familia.

Uno de los principales objetivos de la conmemoración es destacar el papel y la contribución de esos especialistas en los sistemas de atención médica de todo el planeta. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba